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La compréhension en profondeur du mystère 

de la croix rend accessible l'intelligence des 
choses spirituelles et la sagesse de Dieu.  
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Le mystère du sang versé 
Bien-aimés dans le Seigneur, 

Vos témoignages abondent sur l'impact dans votre vie des 

révélations grandioses de cet enseignement et ce, depuis la 

première prédication sur ce thème : la puissance de la croix. Oui, 

tout chrétien ne peut qu'être touché intimement par ce message à la 

base de la vie chrétienne. 

1 Corinthiens 1 : 18  

18 Car la prédication de la croix est une folie pour ceux qui périssent; 

mais pour nous qui sommes sauvés, elle est une puissance de Dieu.  

 

 

Quel grand paradoxe : c'est au moment où l'on croyait Jésus affaibli 

et meurtri qu'il s'est avéré le plus fort! Personne ne pouvait 

comprendre ce qu'il faisant en portant sa croix… En apparence, on 

pouvait y jeter un regard de défaite, or, le monde n'avait jamais 

connu, au grand jamais, un tel moment de triomphe! 

Tout un chacun doit saisir profondément que cette puissance de la 

croix nous accompagne encore aujourd'hui. Oui, celle-là même qui 

a ressuscité les morts! Même en l'an 2010, la puissance de la croix 

peut briser n'importe quelle chaîne. J'ai expliqué antérieurement à 

quel point le diable avait été déshabillé et livré publiquement en 

spectacle. 

Bien sûr, il faut comprendre que la croix sans Jésus n'a aucune 

valeur. Il pouvait uniquement mourir là… Jamais Dieu n'a autant été 

glorifié qu'à la croix! Pareillement, chaque jour où l'on prend sa 

propre croix, l'on glorifie le Père et déploie sa puissance. 

La vie est dans le sang 
La mort de Jésus sur le bois du Calvaire est en tête de liste des 

éléments fondateurs de la vie chrétienne. Lorsque nous devenons 
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un enfant de Dieu, ne nous disons -nous pas justement qu'on 

reconnaît qu'Il est mort pour nos péchés? C'est la pierre angulaire 

de toute vie en Jésus. L'Apôtre Paul dira même qu'il n'a d'autres 

raisons de se glorifier que par Jésus mort, et mort à la croix. Ce 

conseil est toujours valide aujourd'hui : on doit se glorifier 

uniquement en Lui. Si toute chose existe aujourd'hui, c'est en 

Lui et pour Lui. 

Évidemment, la croix en tant que telle ne représente que deux 

bouts de bois… Ce qui nous intéresse, c'est l'événement hors du 

commun qui s'y est passé. C'est par le sang que Dieu a transporté 

sa vie. Le sang versé est fort symboliquement, car il est porteur de 

vie. La vie est une substance spirituelle, mais elle a besoin d'être 

véhiculée. Le sang est LE véhicule de la vie. 

Jésus se fait devenir péché pour 
nous 
J'insiste sur la haute valeur du sang versé. Tous nous portons la 

nature adamique sur laquelle j'ai élaboré précédemment. 

Comprenez bien que tout était renfermé dans le péché. Le 

problème d'alors était que Jésus devait mourir à la croix pour 

dégager ce qui était en Lui… Toutefois, il n'avait jamais péché! Dieu 

l'a donc fait devenir péché pour nous. La seule chose qui peut 

vaincre les ténèbres, c'est la lumière. La seule chose qui  triomphe 

de la mort, c'est la vie. Par son sang, Jésus a avalé la mort parce 

qu'il dégageait la vie. Ce n'est pas peu dire! 

Les chrétiens doivent avoir le réflexe d'appliquer le sang de Jésus 

dans toutes les sphères de leur vie : les études, le travail, le 

mariage, la famille, etc. Le destructeur Satan ne peut avancer là où 

le sang est appliqué. 

Un chrétien qui a une vie stérile doit sérieusement se demander s'il 

a vécu le cycle complet de la croix, c'est-à-dire la séparation avec la 



chair, le monde et Satan d'une part, et la communion avec Dieu, 

d'autre part. 

Le sang versé à la croix a accompli de nombreuses choses. En 

voici des exemples. 

Le sang réconcilie 
L'œuvre de la croix est synonyme de grande réconciliation étant 

donné que notre vieille nature pécheresse a été crucifiée 

simultanément. Cela a rendu possible la réconciliation avec Dieu et 

la réconciliation avec soi-même. Il importe de se rappeler que la 

division régnait au sein de l'humanité depuis la Tour de Babel… 

2 Corinthiens 2 : 11-16 

11 afin de ne pas laisser à Satan l'avantage sur nous, car nous 

n'ignorons pas ses desseins.12 Au reste, lorsque je fus arrivé à Troas 

pour l'Evangile de Chr ist, quoique le Seigneur m'y eût ouvert une 

porte,Lire la suite 

 

 

Ces versets parlent du grand accomplissement du sang versé. La 

compréhension en profondeur du mystère de la croix rend 

accessible l'intelligence des choses spirituelles et la sagesse 

de Dieu. Toutes les bénédictions et les promesses d'Abraham sont 

devenues les nôtres grâce à la réconciliation. Dans ces 

circonstances, le sérieux dans la foi s'impose. 

En plus de la réconciliation avec soi-même, le sang versé a permis 

celle avec Dieu et celle avec nos semblables. Auparavant, 

personne ne pouvait approcher Dieu tellement il est Saint e t couvert 

d'une lumière inaccessible. Même les anges ont des ailes pour se 

couvrir les yeux tellement Il irradie de splendeur! Pour nous, c'est le 

précieux sang de Jésus qui nous couvre afin de l'approcher. C'est à 

cause du mystère de la croix qu'on nous appelle les saints, nous les 

humains! 
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À l'époque de l'Ancien Testament, le Tabernacle comportait le 

parvis, le lieu Saint et le lieu très Saint. L'arche était conservée 

dans le lieu très Saint où seul le Souverain Sacrificateur pouvait 

pénétrer une fois par an. Autrement, tout homme pouvait mourir 

dans le lieu très Saint tellement il était souillé par ses péchés et 

indigne de la présence de Dieu. La mort de Jésus à la croix a 

déchiré le voile afin que tous puissent accéder au lieu très Saint. 

Le sang purifie 
En effet, le sang de Jésus nous lave pour que Dieu puisse nous voir 

purs. Nous pouvons désormais approcher Dieu, car le sang de 

Jésus nous lave pour que Dieu nous voie sans tache. Ce qui nous 

donne cette grâce, c'est le sang! 

Paul dira même ceci : 

Galates 2 : 20 

20 J'ai été crucif ié avec Christ; et si je v is, ce n'est plus moi qui vis, c'est 

Chr ist qui vit en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi 

au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi.  

 

 

Depuis toujours, les gens souffrent à cause de leur passé et 

cherchent à «évacuer» leur souffrance chez le psychologue. 

Cette démarche est vide de sens puisque seul le sang de 

Christ peut restaurer totalement. Le psychologue ne cherchera 

qu'à calmer la conscience et à attribuer les malheurs à des 

circonstances ou à rejeter la faute sur des individus. Pour le 

chrétien, il suffit qu'il croie avec sincérité que le sang de Christ peut 

le laver de n'importe quelle souillure pour qu'il soit purifié! 

Le sang de Jésus ferme hermétiquement la porte à Satan dont les 

accusations sont devenues lettres mortes. 

Hébreux 9 : 12-14 
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12 et il est entré une fois pour toutes dans le lieu très saint, non avec le 

sang des boucs et des veaux, mais avec son propre sang, ayant obtenu 

une rédemption éternelle.13 Car si le sang des taureaux et des boucs, 

et la cendre d'une vache, répandue sur ceux qui sont souillés, 

sanctif ient et procurent la pureté de la chair,Lire la suite 

 

 

Rappelez-vous toujours de ne jamais être esclave des accusations 

de l'ennemi. Le pardon ne peut s'acheter. Il suffit d'invoquer le sang 

avec sincérité pour laver sa conscience. Prenez garde à la 

culpabilité, cette force qui tentera d'infiltrer votre vie en voulant « 

acheter » le pardon. En connaissant le pouvoir de la croix, la 

culpabilité ne peut avoir d'emprise sur soi. Tous les chrétiens sont 

dans l'obligation de pardonner parce que Dieu lui-même nous a 

pardonné le premier. 

Il s'agit simplement de lever les mains vers le ciel pour obtenir le 

pardon total des péchés et éradiquer la mauvaise conscience. 

1 Jean 1 : 9  

9 Si nous confessons nos péchés, il est f idèle et juste pour nous les 

pardonner, et pour nous purif ier de toute iniquité.  

 

 

Le sang rachète 
La Bible le dit elle-même : 

1 Corinthiens 7 : 23  

23 Vous avez été rachetés à un grand prix; ne devenez pas esclaves 

des hommes. 

 

 

En d'autres termes, Jésus-Christ a payé comptant votre rachat. 

Il a pris notre place à tous et a été fouetté entre notre nom! Ne 

soyez en aucune circonstance l'esclave de personne. Vous êtes 

des hommes libres! Au-delà de votre situation matérielle ou 

financière, vous valez grandement! 
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Satan tremble devant le sang, car il voit la vie de Dieu. Là où il a le 

sang, il y a la vie! Je le répète : appliquez le sang de Jésus partout 

dans votre vie puisqu'il a un pouvoir de protection. En demeurant 

sous le sang de l'agneau, nous sommes protégés. 

Le sang unit 
La croix a renversé le mur de séparation, c'est dire que le racisme 

est un outrage au sang versé puisque ce mur a été détruit. Il 

n'existe plus de race, seuls des frères dans le Seigneur. Le sang 

unit. 

Il faut être apte à comprendre le triomphe de la croix pour 

embrasser la puissance de Dieu et accéder à l'intelligence des 

choses spirituelles. Comprendre cet amour pur de Dieu signifie 

comprendre son amour tout acabit, son amour qui ne choisit pas, 

son amour outre frontières. Le sang est un message puissant 

d'alliance et de restauration. 

Conclusion 
Sommairement, sans le cycle de la croix de séparation (du péché) 

et de communion (avec Dieu), on ne peut expérimenter le véritable 

amour des autres. 

Notre alliance avec Dieu a été conclue avec le sang de son fils 

Jésus qui nous a donné accès aux promesses et bénédictions de 

Dieu. Lorsque vous vous retrouverez en position de faib lesse, 

reposez-vous sur le Seigneur duquel vous tirerez inlassablement la 

force toute-puissante. 

2 Corinthiens 5 : 17  

17 Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses 

anciennes sont passées; voic i, toutes choses sont devenues 

nouvelles.  
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